

近畿日本鉄道株式会社
取締役社長 小林 哲也 様

発起人 四日市市自治会連合会
会長 高野 健

近鉄内部・八王子線の存続を求める署名

近鉄内部・八王子線は、大正元年に沿線の紡績工場の製品や職員を運ぶ軽便鉄道として八王子一日永間が開業し、その後、四日市方面および内部方面へ延伸し電化され、現在に至る長い歴史を有する路線です。

沿線には5つの高校など（四日市南高校、四日市四郷高校、四日市工業高校、西日野にじ学園、海星中学・高校）が立地しており、ここに通う学生や、周辺住民の通勤・通学をはじめとし、日永の追分などの名所旧跡をめぐる観光客など多くの方にも利用されるなど、年間約360万人もの利用者があり、特に自動車運転免許証を持たない高齢者や学生にとってではなくてはならない重要な鉄道となっています。

現在、この路線の存続が危ぶまれていると聞いています。

近鉄内部・八王子線を守るために、30万都市四日市市の中で市域を挙げて、これまで以上に利用するよう、自治会としての取り組みに努めていく所存です。是非とも、この路線を存続していただきますよう、強く要望いたします。

近鉄内部・八王子線沿線図

